

NYARIOS

Dandim Temanggung Hadiri Momentum Peringati Hari AIDS Sedunia Tahun 2023

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.NYARIOS.COM

Dec 6, 2023 - 14:49



TEMANGGUNG—Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P menghadiri Kegiatan talkshow kesehatan HIV AIDS, dalam rangka memperingati hari AIDS sedunia tahun 2023 yang jatuh pada hari 1 Desember, digelar di Gedung Graha Bhumi Pala Jl. Dongkelan Utara, Jampiroso, Temanggung, Rabu (06/12/2023).

Mengawali kegiatan ini, Sekda Temanggung Agus sujarwo M.A dalam sambutannya membacakan Sambutan Pj. Bupati mengatakan, “Dalam rangkaian kegiatan peringatan hari AIDS Sedunia tahun 2023 Kabupaten Temanggung ini dengan keadaan yang baik tidak kurang lebihnya dari suatu apapun, terima kasih dan penghargaan saya sampaikan kepada dinas setempat serta semua pihak yang telah mensukseskan penanggulangan HIV AIDS di Kabupaten Temanggung”.ungkapnya



Sebagaimana kita ketahui bahwa saat ini HIV AIDS masih menjadi masalah kesehatan global dan nasional secara global diperkirakan 24.000 orang terinfeksi HIV dunia yang terjadi pada Tahun 2022 sedangkan di Indonesia kurang lebih 515.455 terinfeksi HIV di Kabupaten Temanggung sejak 1997 sampai sekarang jumlah kasus HIV AIDS ditemukan di Kabupaten Temanggung sebanyak 819 kasus dengan 662 penderita atau 80% nya masih hidup dan 167 orang atau 20% nya sudah meninggal dunia.

Lanjutannya sambutan "hadirin yang saya hormati hari AIDS sedunia yang diperingati setiap tanggal 1 Desember merupakan momentum upaya meningkatkan pengetahuan kesadaran dan kemandirian masyarakat dalam pencegahan dan pengendalian HIV Aids dan infeksi menular seksual atau IMS melalui pergerakan sumber daya yang melibatkan semua level dalam peringatan Hari AIDS sedunia tahun 2023 ini adalah Let's community sleep dan tema nasional Bergerak bersama komunitas akhiri AIDS 2030", tandasnya.



Dandim 0706/Temanggung dalam kesempatan ini juga turut menambahkan dalam memperingati hari AIDS sedunia, "Untuk generasi muda-muda khususnya yang hadir pada saat ini, untuk berkomitmen menjauhi pergaulan bebas, karena dapat dampaknya dalam peningkatan angka HIV/AIDS, serta bagi saudara yang terdampak janganlah kita menjauhi saudara-saudara kita yang berstatus Odha, tapi sebaliknya, mari kita berikan perhatian, penguatan serta pembinaan kepada mereka agar mereka tidak merasa tersisih melainkan tetap bersemangat dalam menjalani kehidupan ini," harapnya.

Diakhir kegiatan, dilakukan penyerahan tali asih Kalandara oleh jajaran Forkopimda temanggung kepada masyarakat penderita Odha, dan diikuti juga dengan foto bersama dengan seluruh peserta yang hadir dalam kegiatan tersebut.



Turut hadir dalam kegiatan ini, Kapolres Temanggung di wakili Iptu Goetomo, Kepala Kejaksaan Negeri, diwakilkan bapak Aji S. Ketua Pengadilan Negeri Temanggung di wakil kan Agus Dwi Wirawan, SH (panmud hukum) Ketua TP PKK Indira Prasmini, Sekda Temanggung, Agus sujarwo M.A Wakil Sekretaris II Komisi Penanggulangan AIDS (KPA) Temanggung, Edi Rakhmatto, Mahasiswa Akademi Keperawatan dan Pelajar SMA Negeri Temanggung.